

## ARTÍCULOS

## Hemorragia democrática

Yo soy español integral y me sería imposible vivir fuera de mis límites geográficos; pero odio al que es español por ser español nada más, yo soy hermano de todos y execro al hombre que se sacrifica por una idea nacionalista, abstracta, por el solo hecho de que ama a su patria con una venda en los ojos. El chino bueno está más cerca de mí que el español malo. Canto a España y la siento hasta la médula, pero antes que esto soy hombre del mundo y hermano de todos. Desde luego no creo en la frontera política.

29.11.2008 -

El que así se expresaba era Federico Garcia Lorca, el poeta de la tradicion, lo popular y lo culto. Recientemente el catedratico de la Universidad de Granada y también poeta Luis García Montero ha sido condenado por injurias graves a un profesor de su mismo departamento por defender al poeta, de las declaraciones permanentes del señor Fortes, que lo califica un día sí y otro también de fascista. Mas allá de la sentencia, a todos nos ha quedado claro un hecho, la impunidad con la que hace en este país apologia del franquismo y del fascismo y lo difícil que lo seguimos teniendo los demócratas a pesar de «gozar» de más de treinta años de democracia para defender a los españoles de bien que dieron su vida por defender una causa justa.

Pedro José Narvárez Benítez y Juan Manuel Canle Durán. Cádiz.